

Jahresbericht Frauen Oberemmental 05 19/20

Die Vorrunde der Saison 19/20 ist bei den Frauen positiv verlaufen. Die Spiele gegen die Gegner der unteren Tabellenhälfte konnten fast alle gewonnen werden. Nach einer Schwächephase in der Mitte, beendeten sie die Vorrunde vier Punkte hinter dem erstplatzierten Holligen auf dem sehr guten dritten Rang.

Regelmässig konnten Spielerinnen bei Blau Weiss Oberburg und Kirchberg aushelfen, da unser Kader im Moment so gross ist.

Mein Dank gilt Mike und Lynn, auch diese Saison hatte ich sehr wenig zu tun, alles ist immer tip top organisiert. Auch Nicole Weyermann, die Vertreterin im Vorstand von Langnau, danke ich für die gute Zusammenarbeit.

Die Vorbereitung für die Rückrunde verlief gut, unser Abschluss sollte das Trainingslager im Tessin sein, das dann aber wegen Corona kurzfristig abgesagt werden musste. Da die Frauen aber sehr flexibel sind, konnten sie doch noch ein Trainingswochenende auf den Kunstrasenplätzen in der Region durchführen! Dann war aber Schluss mit Fussball. So wie ich die Frauen kenne werden sie aber jetzt top motiviert in die Vorbereitung der nächsten Saison starten.

Bei den Juniorinnen konnten wir für jedes Mädchen einen Platz bei den Jungs finden. Ich hoffe, dass schaffen wir auch für die neue Saison, so dass die doch nicht so zahlreichen Mädchen die Freude am Fussball nicht verlieren!

In diesem Sinne danke ich allen die mich in meinem Amt unterstützen und freue mich auf die Saison 20/21!

Barbara Nyffenegger